

2 EPU DE GUINEA

Delegación de Nicaragua

Señor Presidente,

Nicaragua da la bienvenida a la delegación de Guinea y agradece la presentación de su segundo informe de derechos humanos en el marco del EPU.

Como bien lo ha expresado la delegación este mañana, la voluntad política es fundamental para constituir un país que vive en democracia y en pleno estado de derecho. Pese a las dificultades socioeconómicas, sanitarias y de recursos que enfrenta el país, notamos los esfuerzos que el Gobierno lleva a cabo para fortalecer su sistema de derechos humanos.

Quisiéramos en esta oportunidad recomendar al país:

1. Aunar esfuerzos para trabajar en una estrategia de alivio a la pobreza y promoción del desarrollo sostenible
2. Prestar especial atención a grupos sociales que viven en situación de vulnerabilidad como las mujeres, los niños, los discapacitados y las personas de la tercera edad.

Finalmente alentamos a la comunidad internacional a acompañar a Guinea en este esfuerzo nacional, un país que hoy necesita de nuestra solidaridad.

Muchas gracias